

Equipamiento de BMW Motorrad

Productos nuevos de la colección 2008.

Índice.



Introducción.

Equipamiento de BMW Motorrad 2008.

Calidad, funcionalidad y diseño atractivo. 3

Colección sport.

Casco integral Sport. Especialmente ligero y silencioso. 4

Traje de cuero Sport. Gran funcionalidad y seguridad a máximo nivel. 5

Botas Sport. Protección profesional y gran confort. 7

Trajes textiles.

Traje Tourance 2. Mayor confort climático y de uso. 9

Trajes de cuero.

Traje de cuero Atlantis 4. Traje turismo de máxima calidad, apropiado para cualquier clima. 10

Chaquetas.

Chaqueta de señora Club 2. Chacueta deportiva para ir en moto y para los ratos de ocio. 11

Pantalones.

Pantalón City Denim. Seguridad y comodidad con el estilo de los pantalones vaqueros. 12

Guantes.

Guantes ProSport 2. Gran agarre y mayor protección. 13

Guantes ProWinter 2. Aunque haga mucho frío, manos calientes y secas. 14

Botas.

Botas Sneaker 3. Botines modernos, para ir en moto o pasear. 16

Accesorios.

Camiseta de enduro 2	17
Suéter manga larga Silver Function 2	18
Camiseta Silver Function 3	18
Camiseta Jump	18
Camiseta S	18
Camiseta Reflection 3	19
Camiseta BMW Motorrad	19
Camiseta GS	20
Camiseta BMW Motorrad X	20
Polo Classic 2	21
Camiseta de señora Blue Steel	21
Gorra GS	22
Gorra Sport	22
Gorra Challenge	22
Cinturón de lona	22
Estuche llavero	22
Bolsa de hidratación Hydra	23

Introducción.

Equipamiento BMW Motorrad 2008.

Calidad, funcionalidad y diseño atractivo.



Los productos de equipamiento BMW Motorrad se distinguen por su gran calidad y funcionalidad, además de su atractivo diseño. Por ello, quien en 2008 opte por las prendas con el emblema blanquiazul, puede seguir estando seguro de adquirir un excelente equipamiento.

La nueva **colección Sport** satisface todas las exigencias de los motoristas deportivos y ambiciosos. El **casco integral Sport** es especialmente ligero y silencioso. El nuevo **traje de cuero Sport** garantiza un máximo nivel de seguridad y llama la atención por su dinámico diseño. Este traje se puede combinar óptimamente con las **botas Sport**, que ofrecen protección profesional y gran confort, no solamente en los circuitos de carreras.

El **traje textil Tourance 2** demuestra que BMW Motorrad es capaz de mejorar un producto ya excelente, especialmente en lo que se refiere a sus propiedades térmicas y al confort. El **traje textil Atlantis 4** es un producto de alta gama, cuya versión anterior satisfizo los criterios más exigentes de los motoristas de turismo más experimentados.

La **chaqueta Club 2** para señoritas es ideal para los ratos de ocio y para andar en moto. El **pantalón City Denim**, de tipo vaquero, también es apropiado para señores. Este pantalón brilla por su corte moderno, su gran confort y su equipamiento de seguridad.

Los **guantes ProSport 2** permiten una conducción muy precisa y, a la vez, ofrecen un alto nivel de protección gracias a su estructura de nuevo material resistente. Estos guantes son muy cómodos, también en días muy calurosos. Los **guantes ProWinter 2**, por el contrario, mantienen calientes y secas las manos, aunque haga mucho frío. Estos guantes ahora son aun más confortables, gracias a su diseño y estructura completamente nuevos.

Los modernos **botines Sneaker 3** son excelentes para el uso en la ciudad.

La gama de los nuevos productos de BMW Motorrad se completa con una gran variedad de camisetas y diversos **accesorios** deportivos y útiles.

Colección Sport.

Casco integral Sport.

Especialmente ligero y silencioso.



El **casco integral Sport** se distingue por su dinámico diseño de marcadas líneas. Las ventajas principales de este casco estriban en su excelente aerodinámica, la mejorada reducción de los ruidos ocasionados por el viento y, también, por sus confortables funciones. Las amplias pruebas realizadas en el túnel de viento confirman que el casco Sport es uno de los cascos integrales más silenciosos del mercado.

El nuevo modelo se ofrece en dos tamaños exteriores y, dependiendo del tamaño, pesa entre 1.350 y 1.430 gramos. La capa exterior es de material sintético reforzado con fibra de vidrio, mientras que la parte interior de poliestireno expandido fue concebida como protector de densidades múltiples con una capacidad de amortiguación mejorada. El casco incluye dos aberturas regulables para controlar las entradas de aire en la zona de la frente, que proporcionan una confortable ventilación. Mediante un botón central se regula la ventilación de la visera. Estando abierta esta entrada, el paso de aire por el interior del casco es mayor.

Para sujetar el casco Sport se usa una correa con cierre encastrable y regulable. La cinta para la nuca, integrada en la correa que se ajusta debajo de la mandíbula inferior, minimiza cualquier giro involuntario del casco.

La visera de alta calidad, con recubrimiento antivaho y resistente a rasguños, permite disponer de una amplia visibilidad lateral (para ver mejor hacia atrás, por encima del hombro). La visera se puede mantener fija en siete posiciones y, además, es muy sencilla de sustituir, ya que para ello no es necesario utilizar herramientas. Los elementos en el interior del casco son de Hydroplus, un material de dos colores capaz de transportar la humedad hacia el exterior. Estos elementos pueden retirarse completamente para lavarse. El elemento acolchado en la nuca, el spoiler del mentón y los elementos acolchados a la altura de las mejillas pueden adquirirse de diversos tamaños para conseguir adaptar el casco a las preferencias de su usuario.

El casco integral Sport se ofrece en los tamaños 52/53 hasta 62/63. El casco se ofrece en varios colores, empezando por el color negro «noche», pasando por los colores metalizados gris granito, plata mate y blanco, llegando hasta las versiones decoradas Speed, Sparc y Magma. BMW Motorrad ofrece trajes Sport y botas Sport que van a juego con el casco.

Traje de cuero Sport. Gran funcionalidad y seguridad a máximo nivel.

La nueva orientación deportiva de las motos BMW se subraya con el **traje de cuero Sport**, de expresivo diseño, excelente acabado y amplio y eficiente equipamiento de seguridad.

Este traje de dos piezas con la acostumbrada calidad de los productos de BMW Motorrad, es de cuero napa de 1,2 milímetros de grosor, especialmente resistente a las caídas y a la fricción. Todas las costuras son dobles y elaboradas con hilo altamente resistente (Serafil). En las zonas más expuestas en caso de una caída, las costuras son planas, para mayor seguridad. La ventilación es muy eficiente gracias a las perforaciones en la zona del pecho y de la espalda y, además, el cuero de color negro está equipado con el sistema de regulación térmica TFL Cool, por lo que se evita que aumente demasiado la temperatura en el interior del traje si el piloto está expuesto directamente a los rayos solares.

El traje lleva protectores NP certificados, de excelentes cualidades de absorción y amortiguación y, además, firmemente cosidos al cuero en los codos, los hombros, la espalda, la cadera, la espinilla y las rodillas. Incluso la zona de las clavículas está protegida adicionalmente con un material espumado especial. Los protectores de los hombros y los codos llevan placas de acero inoxidable para distribuir mejor la energía de los impactos y, además, para que el material deslice mejor en caso de una caída. En las rodillas se llevan piezas de material sintético duro, de probada eficiencia.

Además de la seguridad, la movilidad y el confort son criterios fundamentales, especialmente tratándose de motoristas que prefieren un estilo de conducción deportivo. El traje de cuero lleva incorporado tejido elástico en los hombros, en la cintura y en las rodillas, mientras que en las mangas, en la entrepierna, en el dorso de las rodillas y en las pantorrillas se usa el material Kevlar elástico. Las mangas y la zona de las rodillas del traje están moldeadas, en concordancia con una postura deportiva al conducir la moto.

El traje de color negro y blanco tiene aplicaciones de color azul y en el cuello lleva la identificación BMW Motorrad. En las mangas, cerca de los hombros, se encuentran los logotipos de BMW, y los botones de la chaqueta y del pantalón también llevan el logotipo de la marca.

El traje de cuero Sport se ofrece en las tallas 46 hasta 60 y 98 hasta 110 para caballeros, aunque también es posible combinar chaquetas y pantalones de diversas tallas. Para que hagan juego con el traje, BMW Motorrad ofrece el casco integral Sport y botas Sport.

Botas Sport. **Protección profesional y gran confort.**

Las **botas Sport** de BMW Motorrad, de diseño y funcionalidad profesionales, son apropiadas para los pilotos que prefieren un estilo de conducción francamente deportivo. Estas innovadoras botas, diseñadas para el uso en circuitos, ofrecen un máximo nivel de seguridad, son muy cómodas y, además, muy ligeras gracias a la selección de materiales según estrictos criterios funcionales.

El material exterior es cuero sintético especial de 1,6 milímetros de grosor, un material especialmente resistente a la fricción. La suela de nylon, resistente a aceites y gasolina, está reforzada y recubierta de una superficie de goma que permite un apoyo seguro en los estribos. El forro perforado y la suela interior tipo Sanitized, reducen de modo permanente los olores y además este material es resistente a las bacterias. Los conductos de ventilación en la suela y en la zona del talón consiguen refrigerar el interior y desviar el calor hacia el exterior, por lo que se obtiene un equilibrio térmico excelente, también a altas temperaturas durante el verano.

Las perfectas molduras y el cierre rápido en la zona del tobillo garantizan un cómodo uso, así como también el cierre lateral con adaptación en la pantorrilla mediante velcro. Las botas llevan material elástico en el empeine y en el talón y una lengüeta de silicona, por lo que se amoldan cómodamente al pie. A pesar de la rigidez general de las botas, es posible caminar casi sin restricciones y es perfectamente posible llevar a cabo con facilidad las operaciones de cambio de marchas y frenado y, además, adoptar una postura deportiva al mando de la moto. Esto se consigue también mediante las líneas de flexión obligatoria en la suela y, además, con el mecanismo de articulación MSC patentado.

El sistema de seguridad de la articulación TCS, también patentado, incluye un molde de material resistente a la torsión en el talón y en el tobillo. Con este sistema, es posible mover apropiadamente las articulaciones, aunque evita el sobreestiramiento hacia atrás y una dilatación lateral demasiado grande. Adicionalmente, las botas Sport tienen protectores laterales metálicos prolongados, que protegen el pie lateralmente hasta la punta. Además llevan protectores metálicos en la zona del talón y protectores de PU en las pantorrillas. Todos estos protectores exteriores pueden sustituirse individualmente, así como también los cordones y las suelas. La protección se completa con protectores de material espumado en el interior de las botas.

Las letras BMW se aprecian en el lado exterior de las botas, así como también en la zona del talón y en la suela. La bota Sport se ofrece en la combinación de colores negro/azul y en las tallas 39 hasta 49. Siendo parte de la colección Sport, las botas van a juego con el traje de cuero Sport y con el casco integral Sport.

Trajes textiles.

Traje Tourance 2.

Mayor confort climático y de uso.



El **traje Tourance 2** de BMW Motorrad es un traje de turismo impermeable que, en comparación con el modelo antecesor, ha sido optimizado en casi todos los detalles.

Este traje de dos piezas, de material Dynatec especialmente resistente a la fricción, es completamente impermeable al agua y al aire y es transpirable, gracias a la membrana climática integrada en forma de Z. El confort climático se ha logrado optimizar mediante una inserción térmica extraíble de mayor tamaño y gracias al sistema de ventilación indirecta a través de aberturas con cremalleras en el pantalón y en la chaqueta, por lo que el traje Tourance 2 es un traje apropiado para cualquier ocasión en cualquier temporada del año.

Para aumentar el confort, el traje tiene material elástico en la espalda, los codos, las rodillas y la cintura. Además, el traje se amolda perfectamente al cuerpo mediante el sistema de regulación del ancho en la cintura, en las mangas, en el cuello, en los puños y en las costuras del pantalón.

Numerosos bolsillos permiten disponer de suficiente espacio para llevar pequeños objetos en el traje Tourance 2. La chaqueta tiene cuatro bolsillos exteriores, uno de ellos impermeable al agua. Adicionalmente cuenta con un espacio grande en la espalda y otros dos bolsillos interiores, también impermeables. El pantalón tiene dos bolsillos con cremallera.

Los protectores en los hombros, codos, espalda, cadera y rodillas (en el caso de las rodillas, los protectores pueden regularse en dos alturas) cumplen con los más estrictos criterios de seguridad de BMW Motorrad. Estos protectores están debidamente certificados según EN 1621. Las amplias superficies reflectoras en el pecho y en la espalda y la cuña reflectora incorporada en la costura el pantalón contribuyen a que el piloto siempre sea bien visible, también en condiciones meteorológicas adversas.

El traje Tourance 2 es tipo unisex y se ofrece en las tallas XS hasta XXXL. El cliente puede seleccionar entre la chaqueta de color marino/negro o la de color rojo/negro, mientras que el pantalón siempre es de color negro. Las letras BMW se encuentran impresas en la parte frontal de la chaqueta y, además, en el lado izquierdo del pantalón.

Trajes de cuero.

Traje de cuero Atlantis 4.

Traje turismo de máxima calidad, apropiado para cualquier clima.



El **traje de cuero Atlantis 4** es una evolución del exitoso traje Atlantis. Básicamente se trata de un traje completamente nuevo, aunque mantiene las excelentes cualidades térmicas y la comodidad del extraordinario cuero nobuk transpirable, que ya demostró sus cualidades en los trajes antecesores.

Este nuevo traje turismo, apropiado para cualquier condición meteorológica, no solamente se distingue por su elegante diseño y el color antracita, sino también y precisamente por sus valores intrínsecos. El nuevo concepto aplicado al concebir este traje consigue que sea muy impermeable, incluso sin membrana climática. Para conseguirlo, todas las costuras están provistas de una cinta adhesiva especial en el lado interior, que evita de forma fiable la penetración de agua. Todas las cremalleras exteriores tienen un recubrimiento de goma, por lo que también evitar que el agua penetre.

El cuero nobuk hidrófobo, que tiene un grosor entre 1,2 y 1,4 milímetros, se diferencia de otros cueros por su mínima capacidad de retener agua (como máximo, el 10 por ciento de su propio peso) y, además, por secarse muy rápidamente. Su estructura de poros bastante abiertos logra que el efecto climático del cuero sea muy confortable y que su transpiración sea excelente.

El nivel de seguridad activa es muy alto, gracias al uso de protectores NP en los hombros, los codos, la espalda, la cadera y las rodillas. Otro factor de seguridad es el uso de reflectores incorporados en la zona de los hombros. Si lo desea el cliente, también puede montar posteriormente un protector para el coxis. El acabado de alta calidad incluye dos bolsillos exteriores en la chaqueta y otros dos en el pantalón, además de dos bolsillos interiores en la chaqueta.

Zonas elásticas en los hombros, en la espalda, en el cuello, en las mangas, en la cintura y dentro del pantalón garantizan una utilización muy cómoda. La chaqueta está premoldeada en la zona de los codos y el pantalón lo está en la zona de las rodillas, por lo que puede adoptarse una postura óptima al viajar en moto. Las variantes para hombres y mujeres tienen cortes diferentes. También en este caso es posible combinar chaquetas con pantalones de diversas tallas, por lo que cada cliente puede encontrar la combinación óptima en función de su estatura. El traje Atlantis 4 se ofrece en tallas para señoritas desde 36 hasta 46, mientras que para caballeros se ofrecen las tallas desde 46 hasta 66, 98 hasta 118 y 25 hasta 32.



Chaquetas.

Chaqueta de señora Club 2.

Chaqueta deportiva para ir en moto y para los ratos de ocio.

La **chaqueta Club 2** para señora es una novedad en la colección del año 2008. Esta deportiva y moderna chaqueta para las entusiastas del motociclismo se distingue por su excelente acabado y su buen diseño.

El robusto tejido hidrófobo de poliamida impregnada y los protectores de NP extraíbles y certificados según EN 1621 en los hombros y los codos, hacen de esta chaqueta Club 2 una chaqueta genuina para motoristas. Un bolsillo de gran tamaño, incorporado en el forro, permite colocar posteriormente un protector de NP para la espalda.

Con la posibilidad de regular el ancho en los puños y de las mangas, la chaqueta resulta especialmente confortable. Los dos bolsillos exteriores e interiores son muy prácticos, porque permiten llevar objetos pequeños de uso diario. Esta es una de las razones por las que esta chaqueta es muy apropiada para el uso en ratos de ocio, una cualidad que se acentúa gracias a su elegante diseño.

El color básico de la chaqueta de señora Club 2 es negro. En las mangas y en los costados lleva incrustaciones de color rojo y blanco, creándose así un interesante contraste. El estampado de alta calidad que muestra las palabras BMW Motorrad en la espalda y el logotipo BMW en la parte superior de la manga del lado izquierdo, armonizan a la perfección con el diseño de la chaqueta. La chaqueta Club 2 para señoritas se ofrece en las tallas 34 hasta 46. La chaqueta Club de BMW Motorrad también se ofrece en versión para caballeros y, además, hay un modelo Junior.



Pantalones.

Pantalón City Denim.

Seguridad y comodidad con el estilo de los pantalones vaqueros.

El **pantalón City Denim**, apropiado para ocasiones muy diversas, tiene un material mixto. Su estilo de tipo pantalón vaquero, el corte cómodo y el equipamiento de seguridad hacen de este pantalón una prenda ideal, no solamente al ir en moto.

El material superior, que se amolda al cuerpo y permite el paso de aire, es de algodón en un 65 por ciento y en un 35 por ciento de Cordura. Estos materiales, sumados al forro de poliéster fresco, consiguen que el pantalón sea muy agradable de llevar, más aún considerando que es posible regular el ancho de la cintura mediante la correa textil provista de botones pulsadores. También la costura de las perneras permite regular dos anchos mediante velcro y cremallera en la zona de la espinilla.

Este pantalón también tiene bolsillos muy ingeniosos: dos de ellos son laterales y están provistos de cremalleras, otro se encuentra a la altura del muslo de la pierna izquierda. En la pernera de la derecha hay otro bolsillo, aunque más abajo. De esta manera, el City Denim es un pantalón realmente muy práctico. Lo es también por los protectores de NP extraíbles de BMW Motorrad, que se encuentran en la zona de la cadera y de las rodillas. Los protectores de las rodillas pueden regularse en dos niveles de altura.

El pantalón City Denim se ofrece en las tallas unisex desde XS hasta XXXL y el color es siempre azul, tipo vaquero. La marca BMW de color blanco se encuentra en la pretina y no pierde su calidad, aunque tras haberse lavado varias veces el pantalón, éste adquiere intencionadamente una apariencia de ser un pantalón usado.

Guantes.

Guantes ProSport 2.

Gran agarre y mayor protección.



La segunda generación de los deportivos **guantes ProSport 2** convence por ofrecer una protección más eficiente gracias a su cubierta de material duro, aunque por ello no han disminuido sus cualidades de confort. También se ha mantenido la forma esbelta, perfectamente ergonómica, con los dedos arqueados y puño alargado. Estos guantes de cuero no tienen forro en la zona correspondiente a la palma de la mano, por lo que es posible una conducción muy precisa y, además, especialmente agradable durante los meses de verano.

Estos guantes de cuero de vaca parcialmente de doble capa y desde 0,7 hasta 0,8 milímetros de grosor, tiene intercalada una capa de material espumado con efecto de memoria debajo de la capa dura en la zona del dorso de la mano. Sobre los dedos, en el puño y en parte de la palma de la mano también se utiliza material espumado para ofrecer una protección más completa. Este material espumado viscoelástico tiene una capacidad retardada de recuperación de su forma original y, además, se endurece automáticamente si está expuesto a un impacto punzante repentino, por lo que sus propiedades de amortiguación en caso de golpes son óptimas.

Un estrecho velcro oculto a la altura de la muñeca permite regular el ancho, por lo que el guante siempre queda fijo y sin holguras. En el extremo del puño hay otro velcro de mayor tamaño, para que el guante quede bien ajustado a la manga de la chaqueta. La movilidad de la mano es óptima gracias a una generosa superficie elástica en el dorso de la mano.

El equilibrio climático del guante está a cargo de un forro elástico en el dorso y, además, de orificios de ventilación entre los dedos. El lado correspondiente a la palma de la mano no está forrado y es de color gris claro, de manera que es casi imposible que se tiña la mano al sudar.

Los guantes de color negro con palmas grises tienen tiras reflectoras a lo largo del puño. Las palabras BMW Motorrad están estampadas en el puño. Los guantes ProSport 2 se ofrecen en diversas tallas, desde 6–6½ hasta 12–12½.

Guantes ProWinter 2. Aunque haga mucho frío, manos calientes y secas.

Estos guantes **ProWinter 2** de invierno, de aislamiento especialmente eficiente, tienen un diseño y una estructura completamente nuevos en comparación con la versión anterior. La parte del dorso de la mano y el puño son de material textil elástico, mientras que la parte de la palma de la mano es de cuero de cabra hidrófobo que, en determinadas zonas, es de doble capa. Las tiras de silicona impresa en color de contraste, que se prolongan desde la palma hasta las puntas de los dedos, garantizan una sujeción óptima cuando hace frío o al conducir en lluvia.

Los guantes ProWinter 2 brillan especialmente por sus cualidades ocultas. Basta ponérselos para notar cuán agradable es el forro ligeramente rugoso y mullido. Estos guantes tienen una membrana de Gore Tex, por lo que son impermeables al agua y al aire, aunque son transpirables. Adicionalmente tienen una capa de aluminio provista de microfibras acolchadas que garantiza que las manos se mantengan secas y calientes si la temperatura exterior es muy baja. Los dedos de estos guantes no tienen costuras en las puntas y, además, tienen suficiente holgura para que se acumule el calor. Los dedos están arqueados fuertemente, para evitar que el conductor se canse al hacer viajes largos.

El puño es largo y ancho, por lo que se puede colocar fácilmente por encima del puño y la manga de la chaqueta. Con la cinta y el elemento de fijación en la costura superior del puño, es muy sencillo ajustar el ancho utilizando una sola mano. Un velcro en el lado interior, a la altura de la muñeca, consigue fijar el guante de modo fiable. Entre los diversos detalles prácticos de estos guantes, cabe mencionar también la pestaña de goma en la costura del dedo pulgar de la mano izquierda, que permite retirar el agua acumulada sobre la visera y, además la superficie de napa en el mismo dedo, apropiada para limpiar la visera.

Para que se perciba al motociclista con mayor facilidad, los guantes llevan una cinta reflectora de dos centímetros de ancho a lo largo de todo el canto de las manos y que se prolonga hasta el extremo de los puños. Los guantes están provistos de material espumado sobre los nudillos de las manos y a lo largo de todos los dedos, para proteger contra posibles golpes.

Las palabras BMW Motorrad se encuentran dos veces en los puños de los guantes, una vez impresas en silicona y otra vez como tejido adherido. La lengüeta de goma del velcro lleva el logotipo de BMW. Los guantes ProWinter 2 se ofrecen en tallas entre 6–6½ y 12–12½ y siempre son de color negro.



Botas.

Botas Sneaker 3. Botines modernos, para ir en moto o pasear.

Los botines veraniegos **Sneaker 3** se lanzarán al mercado en el año 2008. Estos botines se pueden utilizar al ir en moto, pero también en cualquier otra ocasión, ya que son muy cómodos y de moderno diseño deportivo.

La mezcla de cuero de vaca y material textil no solamente consigue que estos botines sean muy ligeros, sino que, además, garantiza que la ventilación sea óptima, también en días muy calurosos. La comodidad de estos botines se explica por la ergonómica suela interior extraíble, la horma perfecta y la sólida suela de goma. De esta manera se pueden dar prolongados paseos a pie por la ciudad sin que el calzado se transforme en una tortura.

Al mismo tiempo, los botines Sneaker 3 también son muy apropiados para ir en moto. La caña tiene una altura lateral de aproximadamente 14 centímetros (en el caso de la talla 42) y en la parte posterior es más baja, por lo que es posible cambiar de marchas sin sufrir limitaciones en el movimiento del pie. Para que el uso en la moto no deje huellas, la parte superior tiene un protector de goma para que la palanca de cambios no arañe el cuero.

El extremo superior de la caña también está acolchado por encima del tobillo. Además, la zona del talón está amortiguada mediante goma, la punta del botín está reforzada y las partes laterales son de material PU moldeado termoplásticamente para servir de cierto apoyo a la parte central del pie. En el empeine y en el talón hay cintas reflectoras delgadas, para que el piloto sea más visible al conducir al atardecer o de noche.

El sistema de cierre rápido, la cinta de tejido de color azul de contraste y el pequeño lazo para ponerse más fácilmente los botines, son otros detalles adicionales que realzan la calidad de este calzado. Las letras BMW se encuentran en la parte del talón, mientras que las palabras BMW Motorrad de color negro adornan la parte exterior de la caña, y las que están en la suela son de color azul.

Los botines Sneaker 3 se ofrecen en color negro con azul de contraste y las tallas pueden ser desde 35 hasta 48.

Accesorios. Camiseta de enduro 2.



Los motoristas experimentados en la conducción de una moto enduro sabrán apreciar las óptimas cualidades de la nueva **camiseta enduro 2**. Esta camiseta de mangas largas de deportivo corte raglán, permite maniobrar con soltura y es más funcional que la versión anterior.

También la nueva versión es de poliéster ligero 100%, aunque provista de zonas en forma de red en las axilas y en la espalda, para mejorar el efecto de ventilación. Además, la fibra sintética casi no absorbe humedad, por lo que el cuerpo se mantiene más seco. Después de airearla brevemente, puede volver a utilizarse porque se seca muy rápidamente.

Con los rebordes en los extremos de las mangas y en el cuello en forma de V, esta camiseta se amolda muy bien al cuerpo. La zona de los antebrazos es ligeramente más mullida. Se sobreentiende que la camiseta enduro 2 es suficientemente larga y holgada para llevarla sobre un protector del pecho o sobre la chaqueta Protection de BMW Motorrad.

El color claro de blanco neutral también es nuevo y armoniza a la perfección con todas las motos todoterreno de BMW. El diseño es llamativo por los colores de BMW Motorsport en los hombros y la parte superior de las mangas y, además, por la palabra «CHALLENGE» que cubre el pecho llegando hasta la cintura. La camiseta enduro 2 tiene suficiente espacio en la parte delantera y trasera para publicidad de patrocinadores, nombres o distintivos de clubes motoristas. La manga del lado derecho lleva el logotipo de BMW, mientras que la del lado izquierdo tiene las palabras BMW Motorrad.

La nueva camiseta enduro 2 es tipo unisex y se ofrece en las tallas S hasta XXXL.

Suéter manga larga Silver Function 2. Camiseta Silver Function 3. Camiseta Jump. Camiseta S.

La colección del año 2008 incluye cuatro camisetas de nuevos colores. Los dos artículos de la línea «Silver Function» tienen tejido en forma de red no transparente en la zona de las axilas, para conseguir una ventilación óptima. El material de la camiseta, incluyendo el tejido en forma de red, es de poliéster 100% fácil de cuidar, con ligero brillo plateado duradero. Con este material, la humedad se retira rápidamente del cuerpo. El material plateado es antibacteriano y, por lo tanto, inhibe los malos olores.

La **suéter manga larga Silver Function 2** se ofrecerá a partir del año 2008 en el nuevo color combinado amarillo/gris y las tallas para señoritas serán desde XS hasta S, y la versión unisex tendrá las tallas M hasta XXXL. Las palabras BMW Motorrad se encuentran en una de las dos mangas.

La **camiseta de manga corta Silver Function 3** tiene los nuevos colores manzana y azul deportivo. Las costuras planas de color de contraste contribuyen a la creación de un diseño especialmente interesante. Las tallas XS hasta S están reservadas para las señoritas y el corte de estas camisetas es más entallado. Las tallas M hasta XXXL son tamaños unisex y el corte es más deportivo y holgado. Las palabras BMW Motorrad están impresas en la manga del lado derecho.

La **camiseta de manga corta Jump** ha sido concebida para los conductores de motos de tipo enduro. Esta camiseta se ofrece en los nuevos colores Mocca y rojo, y en la parte delantera se puede apreciar un motorista enduro en plena acción, en color combinado con el de la camiseta. Esta camiseta tiene un cuello redondo clásico y es de algodón 100%. Se ofrece en las tallas unisex XS hasta XXXL. En la manga derecha se encuentra el logotipo de BMW, mientras que en la del lado izquierdo se leen las palabras BMW Motorrad.

La clásica **camiseta de manga corta S** lleva una S estilizada en la parte frontal. Es de suave algodón y gracias a su corte holgado y a las mangas raglán, se trata de una camiseta muy cómoda. La camiseta concebida para los amantes de las motos deportivas S de BMW se ofrece en colores combinados gris oscuro/blanco con superficies amarillo en contraste. Las palabras BMW Motorrad constan en la parte posterior del cuello, mientras que el logotipo de BMW se encuentra sobre la manga del lado derecho. La camiseta se ofrece en tallas unisex desde XS hasta XXXL.

Camiseta Reflection 3. Camiseta BMW Motorrad.

Las deportivas camisetas Reflection 3 y BMW Motorrad son nuevas en la colección de 2008. Se trata de dos prendas concebidas especialmente para los amantes de las motos BMW y para sus acompañantes. Los dos productos se ofrecen en tallas para señoritas y para caballeros.

La moderna **camiseta Reflection 3** es de una mezcla de alta calidad de algodón y elastán y puede ser de color negro o blanco. El cuello es clásicamente redondo y en la espalda están estampadas las palabras BMW Motorrad con letras reflectantes. Las mismas palabras aparecen, también reflectantes, en una de las mangas y, además, de tamaño más pequeño y discreto, en la parte frontal.

La versión para caballeros de esta camiseta Reflection 3 tiene un corte clásico y se ofrece en los tamaños S hasta XXXL. La camiseta para señoritas es más entallada y se ofrece en los tamaños XS hasta XXL.

La **camiseta** de gran calidad **BMW Motorrad** es de algodón 100 %. El tónico básico es azul y lleva llamativamente las palabras BMW Motorrad en la parte frontal. Esta camiseta deportiva se distingue por su corte deportivo y entallado.

La camiseta es unisex y se ofrece en las tallas M hasta XXXL. Especialmente para las señoritas se han previsto también las tallas XS y S.

Camiseta GS. Camiseta BMW Motorrad X.

Los motoristas entusiastas de la marca BMW pueden optar por las camisetas GS y G650 X para realzar el binomio hombre-máquina. Estas camisetas tienen un cuello clásico redondo y son de algodón 100%. Estas dos prendas de alta calidad, especialmente concebidas para los amantes de la marca, incluyen diversos destalles muy interesantes.

La clásica **camiseta GS** para caballeros gusta por su corte cómodo y recto y por el esmerado acabado del reborde del cuello, que en el lado exterior es de color gris, mientras que en el dorso tiene una cinta de color naranja a la altura de la nuca. Las siglas GS estampadas resaltan sobre el fondo blanco. Las palabras BMW Motorrad se pueden leer en la manga del lado derecho, mientras que en la del lado izquierdo figura el logotipo de BMW. Esta camiseta de liso y fino algodón es muy cómoda. La camiseta GS es tipo unisex y las tallas pueden ser desde XS hasta XXXL, por lo que cabe suponer que cualquier motorista encontrará la talla que mejor le vaya.

La deportiva y moderna **camiseta BMW Motorrad X**, que es de algodón 100%, tiene un diseño completamente nuevo. Tratándose de un tejido lavado previamente en fábrica, tiene la intencionada apariencia de estar ligeramente usada y, además, es muy suave al tacto. Pero la peculiaridad más importante consiste en el sistema de estampado a mano, por lo que cada camiseta es única. Por esta misma razón, las ligeras diferencias del estampado y, también, las mínimas diferencias en los matices de los colores, son factores de diseño deliberados. Habiéndose aplicado el estampado de color a mano, la camiseta tiene un color antracita en el exterior, aunque en el interior mantiene su color blanco original.

La letra X de gran tamaño, cosida sobre la espalda, subraya el fino acabado, poco común. Las palabras BMW Motorrad se pueden apreciar en la parte posterior del cuello. La camiseta BMW Motorrad X se puede adquirir en las tallas S hasta XXXL.

Polo Classic 2. Camiseta de señora Blue Steel.

«Se impone el color azul», al menos en lo que se refiere a los dos siguientes productos nuevos de la colección 2008. Tanto el polo Classic 2 como la camiseta de señora Blue Steel, se ofrecen en este color, combinado de varios modos. Además, estas dos prendas comparten algo más: son especialmente apropiadas para que los amantes de la marca BMW las usen como ropa elegante de ocio.

El clásico **polo Classic 2** tiene un esmerado acabado y su color azul marino es apropiado para combinarlo fácilmente con otras prendas. Gracias a la robusta mezcla de algodón y elastán y, además, al deportivo corte, se trata de una camiseta especialmente cómoda. El polo tipo unisex se ofrece en las tallas XS hasta XXXL. Las palabras BMW Motorrad en color de moderado contraste, se encuentran estampadas en la parte posterior.

La moderna **camiseta de señora Blue Steel** también es nueva en la colección. Su color es un profundo azul oscuro. Esta camiseta de nutritivo algodón 100% es, también, una prenda de alta calidad y elegante para el uso en los ratos de ocio, concebida para las amantes de las motos BMW. Está ligeramente entallada, el corte permite que se amolde al cuerpo, las mangas son muy cortas y el cuello está rebordeado, por lo que se trata de una prenda de un toque muy especial.

Las palabras Power Boxer con letras de 19 centímetros se encuentran junto a la costura lateral del lado izquierdo y aparecen un ligero uso y, además, tienen elementos metalizados brillantes de adorno. Las palabras BMW Motorrad se encuentran en la manga del lado izquierdo, mientras que en la costura del lado derecho se puede apreciar la marca BMW en una pequeña etiqueta de goma. La camiseta de señora Blue Steel se ofrece en las tallas XS hasta XXL. Estas corresponden a las tallas de confección 34/36, 38, 40, 42, 44 y 46/48.

Gorra GS. Gorra Sport. Gorra Challenge. Cinturón de lona. Estuche llavero.

La colección del año 2008 incluye tres nuevas gorras para los amantes de las motos BMW. La **gorra GS** de algodón 100% es de color azul. El corte clásico de seis elementos y parte superior aplanada, el fino acabado con costuras interiores recubiertas y el sistema de regulación continua mediante cierre metálico distinguen a esta gorra. En la parte frontal se pueden apreciar las letras GS, estampadas sobre una superficie de goma, por lo que se obtiene un efecto tridimensional. En el lado izquierdo constan las palabras BMW Motorrad. La **gorra Sport** tiene un acabado idéntico, aunque es de poliéster 100%. La visera de color gris lleva la letra S de color amarillo, también con efecto de tres dimensiones sobre superficie de goma. La **gorra Challenge**, por su parte, es de algodón de color antracita. La visera es muy corta y deportiva, por lo que la gorra resulta especialmente moderna. Además incluye ligeros pliegues de color diferente en el canto de la visera. En el lado derecho aparece estampada la palabra Challenge, aunque discretamente, mientras que el cierre tiene grabadas las letras BMW.

El **cinturón de lona** tiene un diseño deportivo y robusto a la vez. Ello se debe especialmente al resistente material básico de color caqui, intercalado con cuero. La hebilla de color plata mate lleva la denominación de la marca BMW, grabada con especial esmero. Este cinturón puede combinarse muy bien con el pantalón Summer 2 o con unos pantalones vaqueros. Es un regalo ideal para cualquier amante de las motos BMW. El cinturón de lona se ofrece en los tamaños S/M (108,5 cm), L (116 cm) y XL/XXL (125 cm).

El práctico **estuche llavero** es de color negro y el material es una mezcla de neopreno y nylon. El estuche de 8 x 5 x 2,5 centímetros incluye un anillo y tiene una cremallera transversal. Es ideal para llevar las llaves de la moto. Como es de un material muy suave, el puente de la horquilla no se araña al conducir. Además, tratándose de un artículo flexible y compacto, bien puede llevarse en un pequeño bolsillo del pantalón. En la parte frontal del estuche se puede apreciar el nombre de la marca BMW.

Bolsa de hidratación Hydra.

Si el piloto de una enduro o turismo tiene sed durante el viaje, puede recurrir cómodamente a la **bolsa de hidratación Hydra**, ya que se puede utilizar perfectamente mientras la moto está en movimiento y, por lo tanto, no es necesario perder tiempo deteniendo la moto para beber. Esta botella de material flexible está constituida esencialmente de un envase de PU para líquidos, con capacidad para dos litros. Además, lleva un tubo flexible que termina en una boquilla angular de forma ergonómica. El material de este producto es resistente al moho, es inodoro y no tiene sabor y, además, gracias a su ejecución transparente, permite ver en todo momento el nivel del líquido y, además, controlar si en el interior hay suciedad o si quedan residuos.

La nueva versión de la bolsa de hidratación Hydra ha sido optimizada en diversos detalles. Ahora, el tubo flexible es más largo y tiene un diámetro mayor, por lo que el caudal del líquido también es mayor. La boquilla tiene un ángulo de 90 grados, por lo que su utilización es más sencilla con el casco puesto. Además, está provista de una tapa con mecanismo tipo push-pull. Al igual que en el caso de una botella utilizada por los deportistas, la tapa se puede abrir y cerrar con los dedos o con los dientes. Pero la válvula incorporada sólo permite el paso del líquido si el usuario muerde ligeramente la tapa de silicona tipo Easy Flow que se encuentra en el extremo de la boquilla.

La bolsa de hidratación como tal puede rellenarse ahora más fácilmente, ya que la boca tiene un diámetro más grande. Por la misma razón, también es más sencillo enjuagarla y limpiarla. Además, también se ha mejorado la forma de sujetar la botella al traje del motorista. Mediante un acoplamiento tubular de fácil uso que se encuentra fijado al envase, es posible montar el tubo flexible posteriormente, sin que por ello salga líquido, evitándose el problema de que se moje el traje. El material suave pero robusto cierra herméticamente, incluso si es sometido a grandes esfuerzos.

Las instrucciones de utilización están impresas en el dorso de la botella de hidratación. En la parte frontal se pueden apreciar las palabras BMW Motorrad. Considerando todas las ventajas que se han descrito, claro está que el uso de esta botella no tiene porqué limitarse a la conducción en moto. El sistema es, en realidad, muy apropiado para ser utilizado mientras se hacen otros tipos de deportes, por ejemplo salidas en mountain bike o hacer alpinismo.